

MENSCHEN UND EREIGNISSE

URÜBALLSPIEL WAR ZU GROÙE KONKURRENZ FÜR DAS EMDER BENEFIZKONZERT IM NEUEN THEATER



Enttäuscht zeigten sich die Veranstalter über die geringe Resonanz auf das Benefizkonzert des Wilhelmshavener Männerchoirs und des Bundespolizeiorchester Hannover am Mittwochabend im Neuen Theater in Emden. Es wurden nur knapp 200 Karten verkauft. Diejenigen, die aber den Live-Konzertabend dem Halbfinal-Hinspiel der Champions League zwischen Bayern München und Real Madrid im Fernsehen vorgezogen hatten, waren begeistert. Es gab viel Beifall für das Programm der Sänger und der Instrumentalisten. Der Reinerlös des Konzerts kommt der Diakonie der Fremdlingen Armen in Emden und dem Förderverein „Sterntaler“ der Kinderklinik Emden zugute.

BILD: DODEN